



Defienden presupuestos Suprema Corte y Consejo de la Judicatura frente a diputados; piden recursos para liquidar a trabajadores



Comisión de Presupuesto. Foto: Especial

NACIÓN | 05/12/2024 | 16:35 | Actualizada 05/12/2024 16:35

[f](#)
[x](#)
[t](#)
[e](#)
[@](#)
[Antonio López Cruz](#)
[Enrique Gómez](#)
 VER PERFIL VER PERFIL

Autoridades de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (**SCJN**) y del Consejo de la Judicatura Federal (**CJF**) defendieron el **presupuesto** que solicitaron para el año 2025.

En reunión de trabajo con la **Comisión de Presupuesto**, la Secretaria Ejecutiva de Administración del Consejo de la Judicatura Federal, María Fernanda Casanueva, detalló que dicho órgano judicial solicita 75 mil 142.8 millones de pesos, lo que representa 4.9% más respecto de lo solicitado en 2024.

Detalló que lo anterior se debe, entre otras cosas, a las liquidaciones que pagarán derivado de la extinción del **Consejo de la Judicatura**.

“Estamos considerando que debido a las disposiciones de la **reforma judicial** se prevé la salida de un gran número de magistradas y magistrados de circuito y de juezas y jueces de distrito previo al proceso electoral. Para ello, la propuesta para el 2025 contiene los recursos necesarios para cubrir las situaciones de las personas juzgadoras que causen baja, para garantizar la continuidad de las funciones jurisdiccionales, así como cubrir los derechos laborales y prestaciones de las personas juzgadoras en retiro”, declaró.

[Defienden presupuestos Suprema Corte y Consejo de la Judicatura frente a diputados; piden recursos para liquidar a trabajadores - Suprema Corte De Justicia | Judicatura Pide Mas Recursos Noticias](#)